



Fakta Menarik dari Laga Frosinone vs AS Roma: Roma Menang 3-0!

Description

AS Roma Menang Telak 3-0 atas Frosinone: Ulasan Pekan Ke-25 Serie A 2023/2024

Jalannya Pertandingan

Pertandingan antara AS Roma dan Frosinone di pekan ke-25 Serie A 2023/2024 berlangsung sengit. Meskipun Frosinone lebih banyak menembak, Roma tetap unggul dalam hal efektivitas mencetak gol. Dean Huijsen, Sardar Azmoun, dan Leandro Paredes masing-masing mencetak satu gol untuk kemenangan telak 3-0 bagi Roma.

Pertandingan dimulai dengan Frosinone mencoba mengambil inisiatif serangan, sementara Roma lebih berhati-hati dalam bertahan. Pada menit ke-38, Roma berhasil mencetak gol pertamanya melalui Huijsen. Di babak kedua, Azmoun dan Paredes turut mencetak gol, membuat skor menjadi 3-0 untuk kemenangan Roma.

Susunan Pemain

Frosinone (4-2-3-1): Turati; Valeri, Okoli, Monterisi, Lirola; Mazzitelli, Brescianini; Gelli, Reinier, Soule; Jorge. Pelatih: Eusebio di Francesco.

AS Roma (4-2-3-1): Svilar; Angelino, Huijsen, Mancini, Kristensen; Paredes, Cristante; Faraone, Azmoun, Baldanzi; Lukaku. Pelatih: Daniele De Rossi.

Kemenangan Penting bagi AS Roma

Kemenangan atas Frosinone sangat penting bagi AS Roma dalam misi mereka untuk mendaki klasemen Liga Italia dan mengamankan zona Eropa. Dengan kemenangan ini, Roma kembali ke jalur kemenangan di bawah bimbingan Daniele De Rossi.

Menurut komentar dari pelatih De Rossi, “Kami sangat senang dengan kemenangan ini dan kami akan terus bekerja keras untuk mencapai tujuan kami di Liga Italia.” Sementara itu, statistik mencerminkan dominasi Roma dalam pertandingan tersebut, dengan lebih banyak peluang yang dimanfaatkan secara efektif untuk mencetak gol.

Ringkasan

AS Roma mengalahkan Frosinone dengan skor 3-0 di Serie A, di bawah bimbingan De Rossi. Meski Frosinone lebih unggul dalam menembak, Roma lebih efektif dalam mencetak gol. Bagaimana pendapat Anda tentang kemenangan ini? Apakah Anda menyukai penampilan Roma dalam pertandingan ini? Siapakah pemain yang paling menonjol bagi Anda? Bagikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark